



5 Pièces

160 m<sup>2</sup>

Réf. 2434vm

2 130 000 €

AGENCE EUROPA  
SINCE 1977 HYMSON GROUP

LUXURY REAL ESTATE Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Au cœur d'un Domaine fermé recherché, à 5 mn du célèbre village et à 15 mn de Cannes et des plages, ravissante villa provençale en excellent état sur un terrain plat remarquablement complanté de 1 500 m<sup>2</sup>. Exposé au sud, elle profite d'une jolie piscine et dispose d'un garage et de places de parkings. REZ-DE-CHAUSSEE :- Hall d'entrée- Belle réception avec plafonds rampants et cheminée,- Cuisine- Toilettes invités- Bureau- Buanderie- Garage ETAGE :- Belle chambre en suite- 2 autres chambres se partageant une salle de bains . L'Agence Europa est une référence de l'immobilier de luxe sur Cannes, ...

In the heart of a sought-after gated Domain, 5 minutes drive to the famous village and 15 minutes to Cannes and the beaches, charming Provençal style villa in excellent condition set on a remarkably landscaped flat garden of 1500sqm. Facing south, it enjoys a nice swimming pool and benefits from a garage and parking spaces. GROUND FLOOR:- Entrance hall- Beautiful reception with high ceiling, exposed beams and fireplace- Kitchen- Guests'toilets- Office- Laundry room- Garage 1st FLOOR:- Nice en-suite bedroom with balcony- 2 other bedrooms sharing a bathroom . L'Agence Europa est une référence de ...

**AGENCE EUROPA - HYMSON**

2 LA CROISSETTE - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

